

50.426 C

AVANT-PROPOS

En décidant, il y a pas mal d'années déjà, la création d'un hôpital qu'elle pourrait concevoir, construire, organiser et gérer sous son entière responsabilité, l'Université savait qu'elle s'attelait à une lourde tâche.

Le conseil d'administration mit sur pied une commission spéciale chargée d'étudier ce problème complexe. Présidée par le doyen de la Faculté (le professeur Esser, puis le professeur Welsch), et aidée par le bureau de programmation, cette commission a fourni un énorme travail : réunions, enquêtes, voyages, rien ne fut épargné pour dresser la liste des besoins, établir les principes de fonctionnement et permettre les choix les plus prospectifs. Il convient de lui rendre hommage.

Soigner les affections les plus graves, favoriser la recherche tant clinique que fondamentale, assurer un enseignement dynamique sont, comme chacun sait, les missions premières de tout hôpital universitaire. Encore convient-il que tout se déroule dans un climat profondément humain. Ces considérations ont été essentielles dans la programmation de l'institution.

L'esprit d'équipe, l'enthousiasme, l'acharnement à trouver les réponses les mieux adaptées constituent, à mes yeux, les meilleurs garants du travail accompli.

Souhaitons que les autorités responsables mettent sans tarder à la disposition de notre université les moyens financiers suffisants pour mener à bien, et dans le délai le plus bref, la construction et l'équipement de cet outil fondamental qui doit permettre à notre faculté de médecine de s'épanouir au sein d'un établissement digne de sa renommée.

Le recteur,
M. DUBUISSON.

